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会長： みなさんが取り組んでいることは、利用者の居場所の提供となり、人と人が繋

がりをもって活動をしていると感じた。この提案型協働事業は平成２６年度から

実施され、今年度が１０年目となる。事業自体が第２段階に差し掛かっているた

め、これまで採択された団体が活動を続け、さらなる坂戸市の発展を期待してい

る。 

 


